

Ibagué, 16 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2503

Funcionarios del SETP intercambian experiencias para modernizar el transporte público en Ibagué

Entre los puntos más destacados del encuentro sobresalió la optimización de los sistemas de recaudo y el uso de tecnologías como tarjetas inteligentes y sistemas de pago móviles.

Funcionarios del Sistema Estratégico de Transporte Público de Ibagué realizaron una visita técnica en Santa Marta con el objetivo de conocer de primera mano la experiencia en la implementación y gestión del SETP en esa ciudad, un proceso que lleva más de 10 años.

“Esta visita nos ha servido para que nosotros podamos tomar decisiones relevantes en torno a nuestro SETP, para no cometer los mismos errores que se presentaron en el camino de este proyecto tan importante para ambas ciudades”, explicó Aquileo Medina, gerente de TransMusical.

Entre los puntos más destacados del encuentro sobresalió la optimización de los sistemas de recaudo, donde se abordaron los avances en el uso de tecnologías como tarjetas inteligentes y sistemas de pago móviles, que faciliten la integración del transporte público con las necesidades de los usuarios.

Además, se conocieron en detalle la infraestructura de los patios-talleres, cruciales para el mantenimiento y la operación de la flota de buses.

Estos espacios permiten una gestión más eficiente de los vehículos, garantizando que estén en condiciones óptimas para su circulación.